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A.S. 2023/24 VERBALE CONSIGLIO DI ISTITUTO del 15/02/24  

 

 

Il giorno 15 Febbraio 2024 alle ore 17.00 si riunisce in presenza e video 

conferenza il C.d.I. della scuola IC ALFIERI LANTE DELLA ROVERE 

per deliberare sui seguenti punti all’ordine del giorno: 

1. Approvazione verbale seduta precedente 

2. Ratifica Giunta Esecutiva e Programma Annuale E.F. 2024 

3. PNRR 

4. Progetti 

5. Varie 

Presiede la seduta il Presidente del C Di I, ed assolve le mansioni di 

segretario il DS. Risultano assenti Puggini e Renzi. 

Constatata la regolarità dell’assemblea si procede alla trattazione dei 

punti all’OdG. 

 

1. Lettura e approvazione verbale seduta precedente. 

Viene letto e approvato all’unanimità il verbale della seduta precedente. 

 

2. Ratifica Giunta Esecutiva e Programma Annuale E.F. 2024 

(Delibera n. 11 e 12) 
Il Consiglio di Istituto delibera all’unanimità i due componenti 

GENITORI della Giunta Esecutiva dott. Santandrea e dott.sa Santorelli 

(delibera n.11). 

Il Dirigente Scolastico, illustra al Consiglio il Programma Annuale per 

l’E.F. 2024, il quale ha già avuto parere favorevole dei Revisori dei Conti. 

Ascoltati tutti gli interventi e la discussione che ne è seguita; 

Visto il Programma Annuale esercizio finanziario 2024 predisposto dal 

Dirigente Scolastico e riportato nell’apposita modulistica ministeriale; 

Verificato che il Programma annuale è coerente con le previsioni del 

piano dell’offerta formativa (P.T.O.F.) e in aggiunta alla deliberazione 

positiva dei Revisori dei Conti 

Il Consiglio di Istituto 

DELIBERA all’unanimità (delibera n. 12) 

Il Programma Annuale dell’esercizio finanziario 2024, così come 

proposto dalla Giunta Esecutiva e predisposto dal Dirigente Scolastico, 

in tutti i suoi allegati, piano delle destinazioni, schemi di bilancio e 

apposita relazione, cosi come riportata nella modulistica ministeriale 

modelli A, B,C,D, ed E e di disporre la pubblicazione all’albo 

dell’istituzione scolastica medesima. 

Avverso la presente deliberazione è ammesso reclamo al Consiglio 

stesso da chiunque vi abbia interesse entro il 15° giorno dalla data di 

pubblicazione all’albo della scuola; 

Decorso tale termine la deliberazione diventa definitiva e può essere 

impugnata solo con ricorso giurisdizionale al TAR o ricorso 

straordinario al Capo dello Stato, rispettivamente nei termini di 60 e 120 

giorni. 
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3. PNRR (delibere n. 13 e 14) 

 

Il Dirigente illustra ai consiglieri i Progetti presentati ed autorizzati per il 

PNRR. Uno è per acquisto di materiale tecnologico e tre sono per 

formazione alunni e personale scolastico. Al fine di velocizzare l’iter, e 

tenuto conto che detti progetti devono terminare entro il 2025 con attività 

di rendicontazione già dal mese di settembre, che all’interno della scuola 

non è presente personale scolastico disponibile ed in possesso dei requisiti 

richiesti dal PNRR stesso 

Il Consiglio di Istituto delibera all’unanimità di ricercare all’esterno della 

scuola le risorse professionali e di utilizzare l’affido diretto per lo Studio 

Maletta (Delibera n. 13) e l’Associazione Farnese (Delibera n. 14) per 

supporto amministrativo e l’effettuazione dei corsi suddetti.  

È già stata effettuata una ricognizione di interessi sia con il personale che 

con le famiglie degli alunni, ma sarà sicuramente ripetuta nel mese di 

settembre, una volta acquisite tutte le informazioni riguardanti i corsi, gli 

orari ed i giorni di effettuazione. 

 

4. Progetti 

 

Il Dirigente Scolastico illustra alcuni nuovi progetti: 

 Campo Scuola Linguistico Lingua Inglese a Pavia per tutte le classi 

seconde I grado; 

 Campo Scuola Linguistico Lingua Inglese a Torino per tutte le classi 

terze I grado; 

 Lezioni di Costituzione Italiana con il Dott. Scaccia per le classi 

terze I Grado; 

 Uso consapevole dei social per IV ,V e III. 

Il Consiglio dei Rappresentanti dei Genitori, ringraziando sempre i 

Docenti per l'impegno profuso nella programmazione dei viaggi per 

questo anno scolastico, raccomanda per il futuro di anticipare una 

programmazione degli stessi con un margine di tempo maggiore rispetto 

alla loro esecuzione, al fine di permettere una condivisione maggiore nella 

scelta di mete e mezzi per raggiungerle. 

 

5. Varie 

La signora Mancino riporta una richiesta delle classi IV di effettuare più 

uscite. Il DS si farà portavoce con le docenti per questa richiesta 

Il Consigliere Santandrea chiede al DS se ci sono difficoltà per 

l’approvvigionamento del materiale igienico come carta igienica e 

sapone. 

Il DS risponde di no basta soltanto effettuare l’ordine ai fornitori prima 

che il materiale stesso finisca; anche se a volte, i genitori sono più veloci 

nel rifornire la scuola. Comunque il DS cercherà di migliorare 

l’approvvigionamento al fine di evitare che intervengano le famiglie. 

 

Discussi tutti i punti posti all'o.d.g. la seduta è tolta alle ore 18.00. 

 

                                                      Firmato 

Il Presidente                                                                              Il segretario 

 

 


